

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kasih atas segala kasih dan berkat-Nya yang berlimpah sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Quantum Learning untuk mengurangi tingkat kecemasan siswa belajar matematika di Kelas IV SDN No.091473 Plus Tigabalata”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Prof.Dr. Asmin, M.Pd, dan Bapak Drs. M. Manullang, M.Pd selaku dosen–dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian hingga selesai skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Togi, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Kepala sekolah dan Guru bidang studi matematika di SDN No.091473 Plus Tigabalata yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda (A.Sitorus), Ibunda tercinta (S.br.Regar) yang selalu berdoa dan telah banyak memberi kasih sayang, dukungan baik moril maupun materil, dan nasehat sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Terima kasih kepada abang dan kakak saya (b’Benni, k’Nurlina, b’Cipta, k’Vera, b’Suryanto) serta adik terkasih saya (Novita) yang sudah berdoa dan memberikan dukungan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat seperjuangan (Lewi Narsi Samosir, Natalia Boang Manalu, Hernita Malau, Fera Siagian) dan kelas

Reguler Dik B ' 08 yang telah memberikan dukungan dan doa dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak dan teman kos saya (k'dona, k'sonta, k'pupung, k'roma, k'yuni, k'delvi, k'ema, joice, fitri, sanny, resna, ota, mita, tiur,ocha) yang telah memberi semangat, dorongan dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Januari 2013

Penulis

Reuni A M Sitorus

THE
Character Building
UNIVERSITY